

EL COMUNISTA

SUPLEMENTO EN ESPAÑOL DEL "PROGRAMA COMUNISTA" ORGANO DEL PARTIDO COMUNISTA INTERNACIONAL. PEDIDOS Y CORRESPONDENCIA - MILAN - APARTADO DE CORREOS 962

una política consecuente

Han transcurrido treinta y ocho años desde el comienzo de la guerra civil española, es decir, desde que, las alianzas de clase pusieron fin a un proceso revolucionario por medio de una guerra que duraría tres años. ¿Cuáles fueron las clases que hicieron la guerra y cuales fueron sus alianzas?

El 30 de julio de 1974, el secretario del P.C.E., anunciaría en una conferencia de prensa en París la constitución de una "junta democrática". Esta viene presentada como un amplio pacto de todas las fuerzas "nacionales" tanto de derecha como de izquierda, tanto de curules como de militares, tanto de obreros como de patronos; en fin, incluye a todos los españoles menos a la familia de Franco. Es obvio a añadir que representa a todas las clases, que aún teniendo intereses dispares no se contradicen entre sí, sino que se completan. De este gran "pacto" esta ausente, naturalmente, el proletariado, tan ausente está hoy, como ha estado en los numerosos "pactos" que en su nombre y desde el "frente popular" a sus espaldas se vienen realizando.

La presencia del P.C.E. en esta "junta democrática" tiene dos significados; primero: se debe considerar como premio a una política consecuente que, por espacio de más de 40 años, ha permanecido fiel. Ciertamente, que desde la alianza del Frente popular, ha habido algunas variantes empíricas; "El frente popular empezó siendo una alianza electoral entre Partidos; posteriormente esa alianza se afianzó en torno a la lucha por la aplicación del programa (del Frente popular) contra la resistencia de la derecha." (Santiago Carrillo, en "Nuestra Bandera" nos. 51 y 52 1966, el subrayado es nuestro.) De una alianza contra la derecha, se pasó ya en 1939 a la política de la "Unión Na-

cional" en qué consistía esta política nos lo dice su secretario general de entonces, José Díaz:

"En la Unión Nacional entran diferentes grupos sociales, diferentes Partidos. Cada grupo social, cada partido que lo integra, hace los sacrificios necesarios, para que pueda existir ese bloque de fuerzas capaz de hacer retroceder al invasor que es el enemigo de todos", con el "invasor" ya en el gobierno; la política de "Unión Nacional" se mantuvo hasta el 45 en el cual el Partido, entró a formar parte de la "Alianza Nacional de las Fuerzas democráticas", nos hallamos en 1945; y el "totalitarismo" acababa de ser derrotado, por lo tanto; ¿Qué fuerzas iban oponerse a la corriente general en aquel entonces? Hasta la época de la "guerra fría" el partido defendió la A.N.F.D. sin hallar ningún eco favorable entre las clases que mantenían el poder en España. De las consignas de la "Huelga nacional revolucionaria" lanzada en 1942, se pasó a la "Huelga nacional política" en 1945, pero sin más éxito que, el que, la prensa en España les daba; achacando al Partido todas las acciones que los obreros en España realizaban. Cuando el P.C.E. aprendió la lección del XX Congreso del P.C.U.S. se lanzó de nuevo a la busca de aliados; quitando de sus consignas la palabra democracia y lanzando la nueva consigna, esta; se llamaría de: "Reconciliación Nacional". Pero a pesar de todos los piropros, de todas las pruebas, que las Clases en el poder tenían; de los defensores a ultranza de la legalidad, el P.C.E. no tubo suerte. La Alianza de abril del 37 en Salamanca, no necesitaba todavía al P.C.E.. El Partido se desespera, comprende que debe conquistar a la derecha, ¿Pero como? ¿Serán suficientes las

cartas de amor, que se publican en "Nuestra Bandera"?

Y ellos rechazan precisamente una de las mejores cosas de aquel periodo: la unidad, la alianza, el hecho de que fuerzas distintas trabajaron y lucharon juntas. El Partido Comunista, que es una fuerza de hoy, asume con orgullo su parte de esa carga histórica, reconociendo también que hubo errores y faltas, cosas que hubiera sido mejor evitar. Pero los comunistas afirmamos que aquello es ya historia y como se dice en el generico de ciertos films " toda semejanza entre los personajes de la tragedia y las personas vivas es" puro azar".

(Del mismo número de la revista antes mencionada. Los subrayados son nuestros)

Suficiente no han sido, pero la semilla plantada, algún día dará sus frutos. ¿Y quién sabe si los primeros brotes no son estos de la "junta" de París? Pues el P.C.E. quemó ya todos sus cartuchos, desde la alianza, con la izquierda, a esta actual con la derecha; con esto llegamos al segundo significado de la presencia del P.C.E. en la "junta" de París.

Sigue pag. 2

Sumario

pag....1	Una política consecuente
pag....2	"Internacionalismo" Sindical- Decrepito Capitalismo-
pag....3	El capitalismo habla también español-
pag....4	Una...sucedida capitalista- Extractos de Dictadura Pro. y Par. de Clase
pag....5	Todavía nos queda la solidaridad-"La espera"- U.A.W. & CIA
pag....6	Sed de agua, sed de pacto

LO QUE DISTINGUE A NUESTRO PARTIDO es la línea que vá de Mars-Lenin a la fundación de la III Internacional, a la lucha de la Izquierda Comunista contra la degeneración de Moscú y contra la política de los Frentes Populares y de los bloques de la Resistencia, la dura obra de la doctrina y del órgano revolucionario, en contacto con la clase obrera, fuera, de el Policantismo personal y electoral.

LEE Y DIFUNDE LOS ORGANOS DE PRENSA Y LAS PUBLICACIONES DEL PARTIDO COMUNISTA INTERNACIONAL

"Internacionalismo" SINDICAL

En abril de 1937, cuando en Salamanca se llega a la creación de un frente "único" burgués. El P.C.E. comprende que había que elegir tajantemente entre revolución o contrarrevolución: ya no quedaban caminos intermedios, ni dilaciones, ni componendas, las clases burguesas y pequeño burguesas, se alineaban ya a las clases privilegiadas tradicionales que habían iniciado el alzamiento. La alternativa era tajante: o se adaptaba el aparato republicano al apoyo clasista, de la única fuerza que lo defendía: obreros y campesinos, haciendo la revolución, o se aplastaba la vanguardia de la clase obrera y campesina; que ya estaba harta de esperar la realización de un gobierno que se llamaba de obreros y campesinos. En mayo del 37 el P.C.E. lanza su ofensiva contra las vanguardias revolucionarias catalanas, imponen a balazos la consigna irracional de "primero ganar la guerra para luego hacer la revolución" sacan de sus escondrijos a los líderes burgueses y ponen punto final al proceso revolucionario en España. Pero la contrarrevolución dirigida por el P.C.E. en el bando republicano ya no interesaba a los burgueses, ¿Para qué colaborar, cuando podemos mandar? En la agrupación de fuerzas, que confluyeron a la alianza de Salamanca, para el P.C.E. no había sitio. Llega a esta alianza después de treinta y ocho años de la mano de Calvo Serer.

¿Quién es Calvo Serer?

Este personaje, ha sido uno de los que consiguieron consolidar el pacto de Salamanca, allá por los años 62/63, cuando el monolito franquista estaba lleno de grietas. Serer y el Opus poseen la "gloria" de haber prolongado la vida a un régimen, que aunque se esta muriendo desde que nació no da muestras de fatiga, ni de encontrarse en estado de coma. Si la burguesía industrial se aparta hoy de Franco, a través de Calvo Serer como portavoz, no se aparta del régimen que ella ha creado, sino que lo vigoriza, poniendo a su servicio a más lacayos, y apartándose de aquéllos que hasta hoy lo fuerón.

Hull, Inglaterra:
Desde hace 15 semanas se encuentran en huelga 1600 obreros emigrantes procedentes de Asia-Africa en la fabrica de maquinas de escribir, Imperial. El frente de huelga entre estos obreros es muy fuerte, a pesar de la situación en que se encuentran; abandonados por los sindicatos locales, y teniendo que luchar no sólo contra los jerifalques sindicales, sino tambien contra la policia de empresa; la dirección, y el racista frente nacional. La huelga empieza en el departamento 61 cuando los asiático-africanos (hombres y mujeres) allí empleados descubren que un suplemento que se percibia desde 1972 a ellos se les venia pagando incorrectamente, o sea, que desde hacia 2 años les pagaban 4 libras esterlinas menos a la semana que lo que les pertenecia, cantidad que en un salario de 18 libras a las mujeres, y 25 a los hombres, semanales era un buen pelliño.

Los sindicatos hasta ahora no sólo no han hecho nada, sino que tampoco han reconocido oficialmente la huelga, con lo cual los huelguistas a pesar de llevar ya 15 semanas de huelga, siguen sin ninguna clase de seguro y sin ninguna clase de ayuda. El jerifalque de turno, un tal George Bromley; "jefe" de los sindicatos en la Imperial explica la situación de la siguiente forma: "Los obreros no han mantenido las correctas reglas de juego para una situación de conflicto laboral (igual, igual, igual que en España, ¿Que(!) vergüenza?), no existe ninguna reivindicación legal por parte de estos obreros, y ademas es muy difícil saber siquiera lo que estos quieren. Mi opinión es que son problemas racistas, pero naturalmente no entre blancos y gentes de color, sino entre asiáticos de Asia y asiáticos de Africa. Lo que

sucede en nuestra fabrica- si-gue diciendo el bonzo- no es ningun caso aislado, y casos como este sucederán mientras no se tomen medidas adecuadas. Porqué en una sociedad civilizada es la mayoría la que decide, y algunos individuos deberan aprender cómo se hace esto". Oyendo lo que dice un portavoz de los sindicatos, que nos puede extrañar lo que dice: el general Sir Walter Walker, se-

gún este, el objetivo de su "ejército" de 100.000 hombre: "es ayudar a las autoridades, a luchar contra el extremismo, sea este de derechas o de izquierdas - ¡Qué caramba... y a los sindicatos! - cuando nos lo pidan en caso de emergencia nacional".

Entre tanto los huelguistas de muestran a través de su comportamiento que, sin un semejante sindicato son capaces de llevar la huelga adelante y de reunirse cada 3 días para discutir la forma, de la continuación de su lucha.

Los "salvajes incivilizados" de Mister Bromley a parte de la reivindicación ilegal que presentan a la Imperial (Fabrica esta, controlada por el consorcio Littón, que controla entre otras Triumph y Adler Werke en Alemania, Royal Tipewriters, Co the Steel de España S.A., Sweda SEA, Westrax Iberica S.A. y Servicio Aereo S.A. en España) exigen a los sindicatos el derecho a tener sus propios representantes, pues a pesar que de 2100 obreros, 1600 son afro-asiáticos estos tienen solo un Shop-Steward (delegado sindical) y la primera reivindicación del departamento 61, a pesar de que Mister Bromley no sabe lo que quieren, fue el derecho a elegir un propio Shop-Steward. Deberia quizas, sustituir este al señor Bromley en el departamento 61

!! DECREPITO CAPITALISMO !!

Los habitantes de tierra vivieron hace unos días el grandioso "show" que la O.N.U. en Bukarest ofreció en su nombre.

No nos interesa hablar aquí de las tesis allí presentadas por los llamados "representantes" de la humanidad, queremos solo subrayar: **QUE EL CAPITALISMO NO ES SOLO ESPECTADOR PASIVO DE LA MUERTE DE POBLACIONES ENTERAS. EL CAPITALISMO NO ES INSUFICIENTEMENTE HUMANO POR FALTA DE AYUDAS SUFICIENTES A ESTOS PUEBLOS, COMO DESEAN LOS BURGUESES CARITATIVOS; SINO, QUE EL EXTERMINIO Y LA MUERTE DE POBLACIONES ENTERAS SON CONDICION NECESARIA PARA LA VIDA Y LA CONSERVACION DE LA DECREPITA BURGUESIA CAPITALISTA.**

En Bukarest se ha discutido, se han dado cifras, pero nadie se ha parado siquiera a preguntarse que diablos hacian allí.

La O.N.U. se ha reunido en Bucarest para "estudiar" el problema que a la raza blanca se le presenta, de convertirse dentro de unos años en raza minoritaria en el mundo. ¡Europa y America rodeadas de negros, y amarillos! Porque en realidad el problema que se discute no es el que la población del mundo se duplique, sino qué cambio de color. America como adelantada siempre del mundo "occidental", pasó ya de los estudios del problema a la puesta en practica de soluciones, al fin y al cabo poseen la experiencia y la "cultura" de la antigua Grecia; la antigua Roma; la vieja España; las menos viejas, Portugal, Holanda, Inglaterra y las recientes Alemania de Hitler y Rusia de Stalin.

Del aparatoso genocidio de Vietnam se paso ahora a la esterilización masiva de "indígenas" en los países sudamericanos: Colombia, Nicaragua,

Costa Rica etc. La organización dedicada a esto, utiliza el bello nombre de "Amigos de las Americas". Estos señores" llegan a un pueblo repartiendo queso y leche en polvos y vacunando a todos los niños "gratuitamente" contra el "safampión". A consecuencia de esta vacuna contra el safampión, en la localidad de Villeta (Colombia) más de 2000 niños fueron esterilizados. Ciertamente no se puede decir que los americanos propaguen en otros países lo que no quieren para ellos, pues solo en el mes de julio y en un solo hospital; el Indian Health Service Hospital en Claremore (Oklahoma) han esterilizado 28 mujeres indias menores de 20 años por orden del ministerio de Educación y Bienestar. ¿Habran sido estos los temas de discusión en la conferencia de Bukarest? ¿O, se habran puesto de acuerdo ya chinos, rusos, americanos y europeos en cuantos, dejaran morir de hambre este año en Pakistán, India, Bangladesh, Vietnam, Indonesia etc...?

EL CAPITALISMO HABLA TAMBIEN ESPAÑOL

Girando y regirando en su lecho de espinas el capital gime en todo el mundo un solo estribillo: Armonía entre las clases, en la conciencia de los comunes sufrimientos y en la necesidad de comunes sacrificios. Ya lo dijo Wilson hace dos meses, continúa repitiéndolo todos los días Cunhal, le decía Perón, lo pronuncian Santiago Carrillo y Dolores Ibarruri. Fingen dirigirse a "todos los ciudadanos", por lo menos a aquellos de buena voluntad; se dirigen en efecto, a los proletarios, que son los únicos que a la "economía nacional" le importa que tengan oídos para entender, es decir, brazos para trabajar más, menos caprichos que adquirir, cabeza y espaldas para doblar.

El estribillo ha hallado un nombre único en todos los países: "Pacto social", en Italia Gullotti ha dado una pequeña variante ingeniosa, por ser símbolo de movimiento más que de estasis: "Pacto de desarrollo". ¡Que diablos, si estamos en democracia!-, hacedsempolvado los análisis Mussolinianos que son el título de "misma canción: Carta del trabajo! Esto no quita que el objetivo sea idéntico.....

"En el pacto todo, fuera de él nada, cantan por las calles de Buenos Aires los justicialistas, desfilando bajo los ojos maternos de Isabelita. Ya con un pie en la tumba, Perón había precisado: Os abra una tasa de crecimiento anual del producto nacional bruto de aquí a 1977 del 7,5 %, sin aumento de los precios que no prevengande origen exterior, ¡Como si Giscard, Schmidt, Arias Navarro y compañía no le echaran la culpa de la inflación al mercado exterior! por lo tanto, independientes estas subidas de mí, a cambio os pido un acuerdo colectivo con una duración mínima de dos años", que las cláusulas de este acuerdo no contengan aumentos de salarios, ya que los salarios deben permanecer firmes, sino exclusivamente otros problemas entre empresas y obreros, por ejemplo, las famosas "cuestiones normativas" o más exactamente las célebres "inversiones" públicas y privadas: firmarle, y la "patria" y vosotros, proletarios, con ella ¡estareis a salvo! Por eso esta escrito que el todo o el nada depende de vosotros: o aceptarlo en bloque, o nos precipitaremos todos juntos en el abismo. Me presentamos las obras completas del caballero Benito Mussolini para interpretar el sentido de un pacto bienal como apoyo de un plan de desarrollo de la industria y de la modernización de la agricultura. En la sociedad burguesa, la imaginación es escasa y las novedades son casi siempre viejas (gracias al arte superrfino de mantener corta la memoria de los explotados), el justicialismo triunfante hoy en Argentina, puede repetir los versitos por la pronunciación de los cuales fueron expulsados del poder y de Argentina: Sin profundizar mucho habría sido extraído el final de 1955, (Benito y Adolfo le precedieron en 1945).

Las partes reconocen y declaran .-decía entonces el analogo e igualmente peronista "acuerda sobre la productividad" recordada por La Stampa del 27-6-1974-. que el alcance de los objetivos perseguidos no podrá obtenerse sin la existencia de armoniosas relaciones entre ellas y de un clima de solidaridad social que facilite y estimule la colaboración reciproca entre patronos y obreros (inútil decir que una tal colaboración no es y no será nunca reciproca: quien debe colaborar es el segundo termino del binomio, el obrero; el cambio habra cualquier migaja y muchas canciones mas). Y bien, cuando Fernandez Sor do o Santiago Carrillo, Gullotti o La Malfa, invocan un pacto escrito o no escrito entre los "interlocutores" que se llaman las fuerzas politicas patronos y sindicatos; y cuando estos ultimos se declaran dispuestos a interpretar su papel para superar la crisis, a condicion de que se les consulte y se les escuche, aunque sea parcialmente, la respuesta de los sindicatos sera: acordamos con orgulle patriótico, con la agravante respecto al discurso mussoliniano que el interlocutor que dice representar la parte proletaria, se compromete verbalmente, en acto voluntario, antes de que se lo ordenen, cediendose..... en libre esclavitud. Ahora en Portugal como deciamos ya mas arriba; que la imaginacion de la burguesia es escasa, nos lo demuestra una vez mas el Sr. Cunhal secretario del partido pseudocomunista portugués, diciendo la que aquel otro Sr. secretario General del P.C.E. Jose Diaz, el 1 de Junio de 1936 decia: "Sin embargo no conviene a los intereses del proletariado y de la revolucion que se declaren huelgas por cualquier motivo sin antes meditar bien sobre las posibilidades de resolver los conflictos, sin apelar a estos procedimientos. (.....). Antes de ir a la huelga es necesario agotar todas las formas (¡Senores que todavia no habia empezado la guerra!) posibles de lucha." (Pres Anos de Lucna. pg.193)) El inevitable Cunhal hace eso (el discurso mussoliniano) el 29 de Junio (ver "L'Unita" del 30 del 6) como todos los dias precedentes y ciertamente los sucesivos: "a la huelga se debe recurrir en casos muy extremos, en casos muy especiales y despues de haber agotado otras formas de lucha". Decid despues que la cancion no es multinacional.

En terminos politicos, el "compromiso historico" de Berlinguer es la contra figura del pacto social de Wilson - Peron - Cunhal y por que no añadir tambien a Carrille con su pacto de reconciliacion nacional? Interrogado por un correspondiente de "Le Monde" en Ginebra (ver "Le Monde" del 23-4 del 6) Su Excelencia el secretario general del P.C.E., Santiago Carrille, no se ha limitado a proclamar, con el acento triunfal de quien se siente vecino a un puesto de gobierno: "La burguesia, las clases medias, saben hoy que en España el retorno a la democracia largamente deseado,

puede verificarse sin violencia, sin desordenes, como nosotros habiamos preconizado siempre." (curiosa la lógica de Su Excelencia el secretario general: la demostración de esto seria prevista por la forma asociada en Portugal, como si aquí el "retorno a la democracia" no hubiese requerido al lado del Realismo y demas movimientos de liberación... los carros de combate, la aviación y los barcos de guerra de Spínola y colegas.....); no se ha limitado a decir que "la chispa por la cual puede desencadenarse el cambio politico en Madrid es... ..) la presión popular, las reivindicaciones conjuntas y potentes de los mas diversos sectores de la población"; pero ha explicado: "Que queremos nosotros? Que quiere el P.C.E.? La libertad y la democracia. El derecho para todos los partidos de izquierda y de derecha, digo de izquierda y de derecha, de poderse expresar libremente. Queremos la RECONCILIACION DE TODOS LOS ESPAÑOLES. Sigue faltando imaginación a la burguesia; en artículo publicado en "Frente Rojo" el 16 de Febrero de 1937 escribia Jose Diaz entonces secretario general del partido pseudocomunista español: El 16 de Febrero nos unimos para rescatar la República, defendiendo la democracia y el derecho a la libertad del pueblo. (.....). Luchamos desde entonces por nuestra independencia, por la democracia, por la paz, por la cultura, (Srs. que ya habia comenzado la guerra!) y la civilización. Lo que el P.C.E. dice a través de Su Excelencia el secretario general: es que ellos son los portadores de las experiencias del 36-9 cuando en España, Franquistas y Stalinistas, Stalinistas y Franquistas abrieron la veda, a la caza de los "incontrolables". Convirtiendo a España en un coto de caza. Desde las unicas piezas que tenian abierta la veda para Stalinistas y Franquistas era el proletariado revolucionario. Los de Franco les llamaban rajos, a los proletarios que querian hacer la revolucion. Los de Stalin los llamaban "incontrolables".

El 24 de Junio, ante 20.000 trabajadores reunidos en Ginebra, la "Pasionaria" levantaba un himno a la nueva iglesia de España, "una iglesia renovada, con una gerarquía progresista, con millares de curas que por su conducta reconcilian al pueblo con la iglesia"; mientras Su Excelencia Don Santiago Carrille entonaba un himno al ejercite, que si es verdad que ha producido los Francos y los Pinochet, pero tambien los Spínola, los capitanes portugueses y los militares peruanos, militares que nombra tocando el vertice del lirismo, (deben poseer una técnica y los medios que le permitan a ellos jugar el papel QUE LA NACION debe confiarles en su PROPIO INTERES: Le Monde del 25 del 6). Sigue faltando imaginación a la burguesia. Su Excelencia Don Santiago Carrille ofrece medios al ejercite ((como no, se los dara)) para que juegen el papel que la nación en su propio interes debe confiarle. Otro

representante de otro Frente Popular, diga esto y lo cumplía. Nos referimos a Su Excelencia Don Salvador Allende (Que en la Gloria Este).

Este, que no solo impidió hasta el último minuto al proletariado que se armase, envió a la cárcel a aquellos que se armaban porque conocían cual era la verdadera función del ejército. Por el contrario no se había comportado de esta forma "pacificadora" con sus hermanos de clase, es decir, con el órgano de defensa de la clase burguesa: EL EJERCITO. Veamos como aumento el gobierno dirigido por este Señor, es decir, el gobierno de Unidad Popular el presupuesto, en 1970 era este presupuesto de 1.119.700.000 escudos, en 1973 había llegado a la monstruosa cifra de 7.340.063.000 escudos (Citado por Le Monde de 20 de Diciembre de 1973) Como podemos apreciar claramente, por estas "escandalosas" cifras, el contrarrevolucionario principal no fueron Pinochet y su ejército, sino los burgueses que pusieron en manos de estos burgueses los medios con los cuales podían hacer la contrarrevolución cuando les viniera en gana, y los burgueses que pusieron en manos del ejército los medios que le permitirían dar el golpe de "gracia" a éstos, fueron los burgueses del gobierno de Unidad Popular, es sea, los falsos-partidos-comunista-socialista que formaban el gobierno de Unidad Popular. Para combatir a que enemigos fue armado el ejército burgués chileno? La respuesta para cualquier marxista, que no sea un marxista a lo "Struve", es sea, un "marxista" legalitario y constitucionalista sera: Solo para aplastar un posible levantamiento proletario fue armado el ejército burgués chileno por el gobierno de Unidad Popular.

Como los hechos demostraron, éste, lo cumplió el ejército a las mil maravillas en Chile; y este papel de ESBIRRO, quiere asignarle una vez mas -. Como si lo hubiera hecho ya pocas veces en España!!!.- Su Excelencia Don Santiago Carrillo, es decir, el Partido Comunista

Español por boca de su secretario general al ejército español; concluyendo, Su Excelencia Don Santiago Carrillo, se le trata de hacer ver al ejército, que no está lo suficientemente armado para aplastar con éxito las futuras luchas revolucionarias del proletariado y ofrece su experiencia personal como primer DIRECTOR DE ORDEN PUBLICO DE MADRID QUE este señor fue, fundador de las primeras "CHECAS" o cárceles secretas, donde venían eliminados físicamente los revolucionarios de la época, después de haber sido mutilados sus cuerpos de la forma mas horrenda, a sea, ofrece su experiencia personal y la de el PCE a la burguesía española.

Los muertos de la guerra civil española, cayeron bajo las balas del ejército del Frente Popular y del ejército de Franco, con la bendición de los curas, en nombre de un "Pacto social", en todo y por todo similar a aquel de Wilson o de Páñón. Al ejército y a la iglesia, a la unión de todas las familias políticas sea a la izquierda que a la derecha, a los lacayos stalinistas y socialistas, confían hoy la suerte del proletariado los SANTOS PATRONOS DEL CAPITAL.

Basta por tanto con el recuerdo de montañas y montañas de proletarios heroicamente levantados en armas y caídos luchando contra sus negros en un siglo y medio de historia, para marcar eternamente el sello de traidores y asesinos, los escudidos profetas de "pactos sociales" y de "vagos frentes nacionales" retumban en monótono sermón una sola fe: Aquella en la existencia eterna del capital, de la mercancía, de la plusvalía y del trabajo asalariado. No "pacto o nada", sino "EL COMBATE O LA MUERTE", que sea la respuesta proletaria y comunista.

Para pedidos y correspondencia "Le Progrés", 20, rue Jean Bouillon - 75012 Paris

Extra. Dic. Pro. Partido de CLASE

También allí donde, después de la segunda guerra mundial, según la formulación política corriente, el totalitarismo capitalista parece haber sido substituido por el liberalismo democrático, la dinámica sindical continúa desarrollándose ininterrumpidamente en el pleno sentido de control estatal y de la inserción en los organismos administrativos oficiales. El fascismo, realizador dialéctico de las viejas instancias reformistas, ha llevado a cabo la del reconocimiento jurídico del sindicato, de modo que el mismo pudiera ser el titular de los contratos colectivos con el patronato, hasta el efectivo aprisionamiento de toda la organización sindical en las articulaciones del poder burgués de clase.

Mientras la teoría marxista de la miseria creciente se confirma por el continuo aumento numérico de los proletarios puros y por la apremiante expropiación de las últimas reservas de estratos sociales proletarios y medios, expropiación que es centuplicada por las guerras, destrucciones, inflación monetaria, etc., y mientras en muchos países lo desocupación y la misma matanza de los proletarios alcanza cifras enormes, es indudable que allí donde la producción industrial florece, toda la gama de las medidas reformistas de asistencia y previsión crea para el asalariado ocupado un nuevo tipo de reserva económica que representa una pequeña garantía patrimonial que perder, en cierto sentido análoga a la del artesano y a la del pequeño campesino; el asalariado tiene pues algo que arriesgar, y esto (que es un fenómeno por otra parte ya observado por Marx, Engels y Lenin en las llamadas aristocracias obreras) lo vuelve irroto y incluso oportunista en el momento de la lucha sindical, y aun mas, de la huelga y la revuelta.

Una...

Fresno (California).- La policía de fronteras de U.S.A., de acuerdo con la policía de emigración importa mano de obra ilegal, para romper las huelgas de los jornaleros en Arizona y California. Estos obreros contratados en Mejico con salarios de 50 centavos (Unas 30 pts.) a la hora, son usados para romper las huelgas que todos los años por estas fechas los obreros del campo, en el sur de los Estados Unidos realizan. La particularidad de este hecho, es que si los braceros con pasaporte yanqui acuden a sus faenas ni una rata cruza la frontera ilegalmente, cuando estos se declaran en huelga, los "ilegales" pasan hasta en trenes especiales, resulta hasta obvio decir, que si la huelga acaba a los dos días, estos no solo son expulsados del País, sino que el par de dolares que han ganado es insuficiente para pagar la multa, que el Ministerio de Emigración les impone por estancia ilegal en el País. Con lo cual estos esclavos son obligados a trabajar gratis, hasta que dejen de ser deudores con el estado americano.

Sociedad

Los europeístas perdieron también la batalla dentro de los sindicatos. En el 23 congreso de la F.I.T.I.N. (Federación Internacional de trabajadores metalúrgicos), la U.A.W. consiguió poner a uno de sus hombres como secretario general. Las federaciones metalúrgicas europeas que acudían a este congreso con un candidato unitario, el holandés Daniel Benedic, hicieron sus cálculos confiando en la "solidaridad europea" del "hermano fuerte" el IG Metall (Sindicato Metalúrgico Aleman), pero el IG Metall votó con sus 2 millones de afiliados por Hermann Rebhan. Con esto el bombero mayor Eugen Loderer (presidente del IG Metall y de la F.I.T.I.N. siempre por unanimidad) y con la incorporación de Jacques Chérèque para el comité ejecutivo (miembro de la C.F.D.T. y con fama de "radical"), la F.I.T.I.N. ha fortalecido en grado sumo su ya siempre eficiente cuerpo de bomberos; Habrá otro día caliente? En Italia, es difícil que pase de templado.....de momento ahí van dos mil millones de dolares.

Capitalista

Oslo (Noruega).- La carestía de la vida, la descarada reducción del poder adquisitivo de los salarios, obliga a los obreros a desdenar de vez en cuando, tantas palabras buenas, tantas negras amenazas y a tomar en sus manos, por lo menos la defensa de su salario ante las acometidas que por parte del capital diariamente reciben. Después de 26 años, los obreros de la industria química Noruega se declaran en huelga. Los obreros exigen un 30% de aumento salarial, cosa que naturalmente es rechazada por el patronal (Como en tantos otros lugares, el patrón aquí es el estado) con el argumento que un 30% de aumento elevaría, todavía más la tasa inflacionaria, y pondría en peligro los puestos de trabajo, así como aumentaría los precios de los productos. La respuesta de los obreros al patrón estado ha sido la extensión de las huelgas a las fabricas de Forsgrunn, Hergya, Hottodon y otras ciudades.

LEE Y

DIFUNDE

EL

**PROGRAMA
COMUNISTA**

REVIS - A
TRIMESTRAL

TODAVIA NOS QUEDA LA SOLIDARIDAD

Sydney (Australia) Un centro comercial a medio construir es ocupado por los albañiles que lo estaban construyendo, después de una semana de lucha con el Patrón, y los criados de esta: la policía.

La huelga comenzó al ser pedido un albañil, y negándose este a aceptar el despido, el Patrón llamó a la policía para expulsarle de la obra, lo que motivó la solidaridad de todos los que allí trabajaban. Negándose estos a reanudar el trabajo mientras su compañero no fuese readmitido. La respuesta del Patrón a esto, fue el despido inmediato de todos los obreros; al negarse estos a abandonar la obra, la policía acudió a la demanda del patrón para desalojar la obra, cosa que consiguió- excepto siete albañiles que consiguieron subir a una de las grúas, donde habiéndose permanecer 60 horas. En la acción fueron siete obreros detenidos.

A continuación la policía acor donó la obra, impidiendo que a los obreros de la grúa, se les pasase alimentos. El viernes y el sábado- después de 60 horas- se consiguió romper el cerco de la policía, a costa de otras 23 detenciones. A todo esto, en el lugar de los hechos se encontraban varios miles de personas, que al mismo tiempo que animaban a los obreros de la grúa, insultaban a la policía. La policía impidió así mismo, a la cruz roja, que aprovisionase de alimentos a los ocupantes de la grúa. Según uno de los funcionarios del Sindicato que allí se personaron, cuando ganaban más estando allí, que no estando, pues el pleito sindicalmente ellos lo perdieron, exclamo: "Que hasta los mismos nazis dejaban siempre pasar a la cruz roja".

La policía abandonó el cerco el domingo por la mañana, con la explicación que no pudiendo encontrar al patrón carecía de más instrucciones.

Los obreros puede decirse que ganaron la primera batalla, ahora bien, una batalla que ha mostrado la situación precaria en que se encuentra el proletariado, pocas armas y ninguna trincheras. La solidaridad nos muestra una vez más ser la única arma que en la actualidad posee el proletariado.

¿Valdrá otra vez cuando el patrón "aparezca" y la policía vuelva a tener ordenes concretas?

La ESPERA

El movimiento obrero español después de las últimas huelgas de Julio en la cuenca del Llobregat, parece haber entrado en un periodo de inactividad en los grandes centros industriales.

Parece que las consignas hoy, son, esperar que el panorama se "democratice". Pues los elementos oportunistas y revisionistas PCE, USO, PSQE, UGT que son los que desgraciadamente hoy tienen una cierta influencia en el seno del movimiento obrero, parece que quieren vender la piel del oso sin unirse a las batidas de cazadores que andan por el monte intentando cazar la pieza.

Las contradicciones en el futuro, para los firmantes del "Pacto Democrático" y los que no tardando mucho, lo firmaran, es que van a descubrir demasiado tarde la razón que tenían los marxistas ortodoxos que criticaban la negación de la dialéctica en Bernstein cuando éste exclamo: "El movimiento lo es todo, los principios nada", pues Calvo Serer sabe donde va con sus principios; y los otros firmantes sin principios y negando el movimiento? ¿Van a conseguir ni siquiera las uñas del oso para el proletariado español?

Entre tanto, mientras en Lerida se elaboran unas tablas salariales, en las que se pide un salario mínimo de 750 Pts. diarias para el peón y 780 para el oficial de primera (Noticia difundida por Europa-Press), a pocos kms. de Lerida, en Tarragona (ahora es la Agencia Cifra la que da la noticia) la empresa "Valmeline S.A. despide a la mitad de la plantilla en su mayoría mujeres, por pedir estas un salario fijo de 350 Pts. diarias. Con este despido termina en esta empresa una etapa de paros huelgas y manifestaciones que venían registrándose desde julio.

En el Ferrol y a pesar de la vecindad de los astilleros Astano y el Cano, 350 obreros de una empresa auxiliar de Astano, "Montajes del Foroste", se hallan desde hace una semana en huelga sin que estos encuentren entre los elementos del PCE que controlan aquella zona fabril.

Como diría Claudin; ¿Una huelga inoportuna!!.

La situación política sigue siendo negra, pues los negros nubarrones halla por las alturas siguen sin dejar ver nada de lo que allí sucede, pues para los "oligarquicos" de marras no significa ningún alivio el que a Franco le hayan dado de alta y que el "Yernisimo" hable de "sabotaje" por parte de los medios que atendieron al caudillo en el hospital. En el último Consejo de Ministros Franco mostró a los sorprendidos periodistas los avances que había realizado, reaprendiendo a hablar con un laconico "b-u-e-n-o-s d-i-a-s".

Mas no dijo y los periodistas dieron por bueno que si el 30 de agosto sabe ya decir buenos dias, de aquí al mensaje de "fin de año" podrá aprender el: "españoles una vez mas y en los albores de 1974", pues diciendo esto es suficiente, luego con las grabaciones magnetofónicas de los años anteriores saldra un mensaje igual que los anteriores.

UAW & CIA

Lordstown (Ohio).- El UAW (Sindicatos americanos de la Industria del Automovil) se vende una vez más, desde el 12 de julio se encuentran en huelga los 7500 obreros de la fabrica de la General Motors en Lordstown. Con esta son seis fabricas, de las 25 que la G.M. tiene en America, las que se encuentran en huelga. En Lordstown llevan ya 7 semanas en huelga. El motivo de la huelga aquí como en las otras fabricas de la G.M. es la aceleración de las bandas, y los nuevos destajos impuestos DESDE HACE DOS ANOS. De 60 coches por hora, se paso gracias a los nuevos metodos científicos de la denominada ciencia del trabajo a 101 coche por hora, con un 3% de obreros ocupados. La UAW al firmar el ultimo convenio colectivo con la patronal, reguló con esta, la imposición de estos metodos de destajo, según lo estipulado en el convenio, cualquier obrero que se viese "perjudicado" por estos nuevos metodos tendría derecho a reclamar a una comisión del sindicato y esta trasladaría la queja a la dirección, de esta forma en julio de 1973 había ya 5000 quejas sin atender.

¿Porqué la UAW tardó 2 años en declarar la huelga? Es cosa que los obreros de Lordstown preguntan hoy a los jerifaltes sindicales. ¿Porqué la UAW no intervino en septiembre del 73, cuando y por el mismo motivo en Lordstown, los de la G.M. se declararon ya en huelga? ¿Porqué la UAW, hace un año reprimió la huelga, impidiendo que esta durase más de 24 horas? ¿Porqué a consecuencias de este paro se despidió a 4 enlaces sindicales. La UAW no responde?

La UAW no dice tampoco, que hace un año y hace dos, la industria americana del automovil batio todos los records de producción, y que en el 74 esta se encuentra en dificultades para colocar sus coches en el mercado.

¿Será, será que la CIA y la UAW juegan a la huelga, para evitar a la buena industria la "bochornosa" situación del Lockout?

Con Nixon fuera, Rockefeller dentro ¿Quién va dudar ahora de la potencia de los fondos de la CIA? Pues ya no se repétira, lo que pasó con el muerto de hambre de Nixon, que para los trapicheos tenía que recurrir a los "buenos" magnates, que cuando se cansaron de él, le prepararon el Watergate. Con Rockefeller las instituciones democráticas americanas no pasaran por la vergüenza que un "advenedizo" les hizo pasar.

LEE Y

DIFUNDE:

EL

Comunista
PERIODICO
MENSUAL

SED de AGUA... "SED" de PACTO

El 1 de agosto, como es sabido tubo lugar en Carmona, la sangrienta represión por la Guardia Civil, de la manifestación que los vecinos de esta localidad realizaron, para protestar contra la falta de agua, que aqueja a dicho pueblo desde hace más de cincuenta años, y que este verano se agravó de tal forma, y por tan "extrañas circunstancias", pues al parecer estos cortes de agua en los caños públicos, venían dados, por qué una "autoridad" de la zona tenía la necesidad de cambiar el agua de su piscina privada.

Para protestar contra esto los vecinos hicieron una sentada en la carretera general, para pedir que se acelerara la traída de agua y para protestar por los cortes en el suministro - cortes que duraron varios días.

La respuesta dada por la Guardia Civil a esta "sentada" en la carretera, fueron las balas, que ocasionaron un muerto y varios heridos.

La prensa oficial española condenó la represión sangrienta de la Guardia Civil, comentando la prensa más consecuente, que; la Guardia Civil, no es un cuerpo preparado para disolver manifestaciones pacíficas, pues para esto se requieren "porras y gases lacrimógenos" y estos solo llevan fusiles y metralletas.

En Frankfurt, los llamados representantes del pueblo español PCE, MCE, FRAP y los católicos, llamaron a una concentración frente al Consulado, para el lunes siguiente a las 7 de la tarde. Cuando fueron llegando los participantes a dicha concentración, fueron entrando en el consulado, ante la sorpresa de muchos, el consulado estaba abierto, no porque a esas horas de la tarde trabajaba el personal de las oficinas, pues hay que decir que esta abierto hasta medio día, sino porque "dicen" que el señor que hacía la limpieza tenía la puerta abierta por que estaba limpiando. diremos que esta concentración-ocupación - ¡¡Si a esto se le puede llamar ocupación!!- había sido anunciada a toda la prensa local.

Los primeros en llegar fueron los primeros en entrar, PCE, MCE, Católicos, los últimos en llegar fueron los seguidores del FRAP y; Como no entraron como los demás. Esta entrada pacífica, sorprendió también a muchos, pero no sucedió esto con los verdaderos organizadores, el PCE; estos señores representantes del orden establecido, es decir, del orden capitalista, legalizaron y sellaron rápidamente la ocupación. No se podrá quejar el señor consul de los ocupantes democráticos y pacíficos de su mansión, ocupantes fueron hasta que la policía les invitó a abandonar el edificio, pero ocupantes donde decidían las leyes democráticas, es decir, la mayoría. Y esta mayoría lo primero que decidió fue, que no

se rompiera nada; pacífica también fue con los objetos del consulado, maquinaria etc. pues nada rompieron. Pero; Como no! También aquí aparecieron elementos "INCONTROLABLES", que intentaron romper objetos de valor como represalia contra la represión de Carmona, ¡¡Hela aquí!! Los representantes del orden se lanzaron sobre ellos amenazantes y les obligaron bajo la coacción de los puños y del numero a desistir de sus propositos. Estaba claro una vez más, que los stalinistas defendían el orden establecido, allí donde la policía no había llegado aun y no con palabras, sino con la violencia, obligando a los llamados "INCONTROLABLES" a someterse a la mayoría democráticamente o a marcharse. Estos obtaron por marcharse, pues "consulado no podía encontrar mejor policía que el stalinismo.

En el intento de convencer a algunos obreros sin partido y a miembros sueltos de los grupos extraparlamentarios, para que abandonaran aquella encerrona que el PCE había tendido y los grupos mas arriba citados defendían, tuvieron que enfrentarse de nuevo con los representantes del orden, estos señores defendían su forma de actuar, diciendo que unos días antes se había firmado el "Pacto democrático" y que por esta altisonante razón deberían mostrarse como obreros "civilizados", cuando trataron de poner al descubierto la maniobra de estos agentes del orden, reaccionaron como buenos stalinistas invitando a partirse la boca con los controlados en el parque que hay de frente.

Total, se metieron en el consulado -unas 70 personas- los que aceptaron la democracia burguesa como medio -COMO ENGANO- para la "emancipación" del pueblo. Allí se discutió democráticamente la forma de desarrollar la falsa ocupación del consulado, hasta que la policía democrática les dio 5 minutos para abandonar pacíficamente la mansión del señor consul, bajo la amenaza de detenerlos a todos y espulsar de Alemania a los que no tuvieran allí la documentación; cosa que se votó democráticamente y obtuvo una aplastante mayoría, la tesis de obedecer a la policía democrática. Todos salieron a las doce de la noche y se fueron a soñar con la hazaña que habían realizado como represalia contra los disparos de Carmona y comentando que la policía alemana no les había golpeado. Hay que hacer resaltar, que los falso-ocupantes, nunca cerraron la puerta para que la policía no entrara sin llamar, sino que la dejaron abierta para que ésta se sumara al acto si así lo deseaba.

Como resultado final, diremos que el PCE se llevo el gato al agua, repitiendo tantos y tantos actos pasados y que los católicos MCE, FRAP etc. se sometieron de-

mocráticamente a las palabras de orden lanzadas por su padre, el PCE. Estos grupos son violentos de palabra y simples democráticos en los hechos.

Un Rosario democrático fue la respuesta del PCE, MCE, Católicos y FRAP en Frankfurt al asesinato y a los heridos de Carmona.

¿Cuando seremos capaces de demostrar al proletariado que los agentes del capital le han metido en un círculo vicioso hace más de 40 años y que solo rompiendo este círculo fuertemente custodiado por todos los agentes de la burguesía dentro del movimiento proletario, podrá comenzar a organizarse el viejo partido bolchevique a escala mundial, para dirigir al proletariado como clase, frente al estado burgues como estado de clase que es, en todas sus luchas económicas y políticas? De que somos o no capaces de sacar victoria esta lucha contra el oportunismo, depende la formación del partido revolucionario a escala mundial y la revolución misma.

nuestras publicaciones disponibles, en castellano:

- LOS FUNDAMENTOS DEL COMUNISMO REVOLUCIONARIO 4 F
- FUERZA, VIOLENCIA, DICTATURA EN LA LUCHA DE CLASE 4 F
- PARTIDO Y CLASE 7 F

"EL PROGRAMA COMUNISTA"

periódico trimestral
el ejemplar - 25 Pts
abono anual - 100 Pts (S.F)

nuestras publicaciones disponibles, en portugues:

- TESES CARACTERISTICAS DO PARTIDO: BASES DE ADESAO 3 F
- LIÇÕES DAS CONTRA-REVOLUÇÕES 3 F

Prensa Internacional

en lengua italiana:

"IL PROGRAMMA COMUNISTA"

periódico quincenal
el ejemplar - 50 liras
suscripción anual - 1500 liras
suscripción de apoyo - 2000 liras
en lengua francesa:

"LE PROLETAIRE"

periódico mensual
el ejemplar - 0,50 F
suscripción anual - 5 F

"PROGRAMME COMMUNISTE"

revista internacional trimestral

el ejemplar - 2,50 F
suscripción anual - 9 F
suscripción conjunta
"Pr. Communiste"- "Le Proletaire"
12 F
suscripción de apoyo - 20 F